



Reprocha Presidente inacción de INE

CLAUDIA GUERRERO Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó ayer que el INE no haya actuado ante las supuestas declaraciones del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en las que aseguró que Cinépolis habría entregado 25 millones de pesos a diputados de ese partido.

En conferencia, criticó el silencio de la autoridad electoral, a la que recriminó de nuevo haber cancelado las candidaturas de Morena en los estados de Guerrero y Michoacán por no haber entregado sus reportes de gastos de precampaña.

“Y se sabe de un dirigente, recientemente, que recibió de un empresario no sé cuántos millones, y el INE no dice nada, ni el Tribunal.

Y es posible que ya alguien haya presentado una denuncia, y si no ha presentado una denuncia son cuestiones que se deben de seguir de oficio. Entonces, ¿qué autoridades hay?”, cuestionó.

El Presidente hizo alusión a uno de los audios difundidos por la Gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, en el que se

escucha al líder del PRI quejarse de que Cinépolis sólo entregó 25 millones de pesos a legisladores del tricolor, a pesar de que son una empresa con más poder financiero.

“Oye, a ver, te voy a poner un ejemplo. ¿Sabes cuántas salas de cine tiene Cinépolis? Seis mil, tiene en Asia, tiene en China, tiene en África, tiene todo. Imagínate, güey, y que dé 25 millones de pe-

sos, o sea, lo valoramos, eso dio, 25 millones de pesos”, se escucha en una de las grabaciones.

Según López Obrador, la mayoría de los medios no dio cobertura a las expresiones del dirigente priista.

“Y eso también va para los medios, no para todos, y menos a ustedes, me refiero a los machuchones. Sale información parecida que no voy a referirme a ello y en ningún medio convencional, en la televisión, en la radio, en los periódicos, a lo mejor en algunos sí, silencio.

“¿Dónde está el profesionalismo, la objetividad, la independencia? Por eso la gente ya no les cree, a pesar de que hay una campaña en contra de nosotros como nunca”, reiteró.

Exigen renuncia

Militantes priistas demandaron la renuncia del presidente del partido, Alejandro Moreno, y recomendaron a las dirigencias del PAN y el PRD tomar medidas para que las acusaciones de corrupción no sigan afectando a la alianza.

Llaman a actuar

El representante de Morena ante el INE, Mario Llergo, acusó al órgano electoral de buscar desechar las quejas presentadas contra el líder del PRI. “El balón está en la cancha de Ciro Murayama y Lorenzo Córdova”, indicó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

8

27/05/2022

LEGISLATIVO